

63 Aparatur LKD Surakarta Terima Insentif Tahun Anggaran 2024

AndangSuherman - PANDEGLANG.OPINIPUBLIK.ID

Jul 4, 2024 - 10:40



Kades Sulakarta Kecamatan Pagelaran Berfoto Bersama Usai Penyaluran Insentif LKD Desa Sulakarta

PANDEGLANG, BANTEN, – Pemerintahan Desa Surakarta Kecamatan Pagelaran Kabupaten Pandeglang, salurkan insentif honorer Lembaga Kemasyarakatan Desa (LKD), seperti RT, RW, Kader Posyandu, Guru Ngaji dan Linmas, di Kantor Desa Surakarta, Selasa (02/7/2024).

Acara itu juga dihadiri unsur Muspika Kecamatan Pagelaran serta Pendamping Desa, Ketua BPD Dan anggota BPD Desa Surakarta.

"Honor ini kami berikan langsung kepada masing-masing penerima sebanyak 63 orang, diantaranya RT /RW / Kader Posyandu , Guru Ngaji. dan Linmas" kata Tatang Fauzi.SE,MM, Selaku PjS Kades Surakarta

Kades menjelaskan, insentif honor yang diberikan kepada Lembaga Kemasyarakatan Desa (LKD), dari Anggaran Tahun 2024 ini, sebanyak dua bulan.

"Dengan diterimanya honor ini diharapkan dapat dijadikan sebagai motivasi para LKD untuk lebih semangat menjalankan tugas di setiap wilayahnya dengan mengedepankan pelayanan prima terhadap masyarakat," harapnya

Dikatakan, Lembaga Kemasyarakatan Desa (LKD), memiliki hak dan kewajiban dalam menjalankan amanahnya masing-masing, sehingga ada insentif juga yang harus diterima oleh para anggota LKD.

Bahkan ia juga tidak menampik sejauh ini tugas pemerintah desanya dalam melayani masyarakat tidak lepas dari peran serta dan bantuan dari anggota LKD.

"Oleh sebab itu, semuanya menjadi tanggung jawab Pemerintahan Desa, baik itu pekerja sebagai perangkat desa maupun pada Lembaga Kemasyarakatan Desa," imbuhnya seraya menambahkan, segala hak serta kewajiban anggota LKD harus terpenuhi, karena mereka merupakan pekerja dalam pelayanan publik.

SATAB salah seorang Rukun Warga (RW) di Desa Surakarta membenarkan, bahwa pihaknya sudah menerima honor selama dua bula, dari Pemerintahan Desa melalui Lembaga Kemasyarakatan Desa (LKD).

"Insentif honor sudah kami terima selama dua bulan, dan itu bukan hanya saya saja yang menerimanya melainkan mulai dari RT, RW, Kader Posyandu, Linmas dan Guru Ngaji. Atas nama LKD, kami mengucapkan terima kasih kepada Pemerintahan Desa Surakarta khususnya kepala desa," tuturnya.(Uyung)